
Sabae Rotary Club

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)
武生ＲＣ(武生商工会館) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)

鯖江ロータリークラブＲＩ第2650地区
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会　長　酒 井　芳 則

鯖江ロータリークラブ会長方針 

鯖江商工会議所３階中ホール
出席率65.1％

2018-19年度  国際ロータリーテーマ

インスピレーションに
なろう

2018-19年度  第2650地区スローガン

ロータリーを学び、実践し、
　　　発信しよう；Enjoy Rotary

和をもって貴しとする
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真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか
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会　長　挨　拶
酒井　芳則　会長
　年末の夜間例会、
2019年1月6日新年家
族例会には、たくさん
の笑顔が拝見できまし
た事を、厚く御礼申し

上げます。ありがとうございました。これから
もよろしくお願いします。

佐野　直美
　ソング副委員長

「我らの生業」

ロータリーソング

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
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幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

第2877回
1/11(金)

第2879回
 1/25(金)1月第3例会1月第2例会

第2878回
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点鐘：12:30 点鐘：12:30

卓話

テーマ

点鐘：12:30

1/11(金）
第2877回
例会報告

会員
卓話

テーマ

梅  田   吉 臣   会 員
鯖江市国際交流協会　会長

川  上　広  志　様

「鯖江市国際交流協会の活動について」「ロータリーについて」
地区職業奉仕委員（武生RC）※直前会長

田　中　 茂　様卓話

誕　生　祝　い

勤　続　表　彰

佐野　直美　会員
松村　竜也　会員
酒井　優嘉　会員

吉田　俊博　会員
酒井　雅憲　会員
笠原　昌示　会員
大久保　衛　会員
岡本　圭子　会員

　本日は欧州産の輸入ワインを相次いで値
下げする話です。
　日本と欧州連合（EU)の経済連携協定
（EPA)が2月1日に発効し、関税がすぐに撤
廃されるため価格に反映され、15％か、1リ
ットルあたり125円の安い方が即座に撤廃
されて、欧州産ワインの値下げにつながりま
す。また、チーズやパスタなどの関税も軽減
されます。
　アサヒビールは、3月の出荷分からイタリ
アやフランス産などのワイン40品目を参考
小売価格で平均10％値下げされます。 
　サントリーワインインターナショナルは、
2月の出荷分から「フレシネ」など欧州ブラン
ドの4割にあたる69品目を対象に、出荷価
格で1～11％程度値下げをします。
　サッポロビールは、3月1日の問屋への販
売分から74品目の出荷価格を参考小売価
格で2～17％引き下げになります。
　寒い季節は、暖かい部屋で飲むワインは
美味しいですね。また、お酒の弱い方や女性
には、ホットワインで温まるものもいいです
ね、身体にもいいですよ。
　本日はありがとうございました。

委　員　会　報　告
佐野　直美
　　出席委員長
　本日の出席は28名
で、出席免除の方をふ
くめますと、71.9％と
なっております。どうも

ありがとうございました。
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にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2019年1月のレートは、1ドル＝112円です
（1月レート適用は、1月１日（火）以降に弊局口座へ着金対象）

酒井　芳則　会員
深見　泰和　会員
梅田　吉臣　会員
窪田　健一　会員
小淵　洋治　会員
齋藤多久馬　会員
孝久　治宏　会員

テーマ会員
卓話

酒井　雅憲　副幹事
　本日例会終了後、定例理事会を開催い
たしますので、理事及び役員の方は、事務
局にお集まりください。
　「地区大会」と「子どもエコクラブ活動交
流会」への出欠票を後ろに置いてあります

ので、早めのお返事をお願いいたします。

幹　事　報　告

梅  田   吉 臣   会 員 「ロータリーについて」

ニコニコ箱発表

深見　泰和　ニコニコ 副委員長

編集：会報・ホームページ委員会

1 新年家族例会にはたくさんの会員様の笑顔をいただきありがとうございました
2 梅田会員の卓話を楽しみに
3 今年もよろしくお願いします
4 本日卓話をいたします
5 SAAです。座席が変わっています
6 誕生祝いをいただいて
7 勤続表彰をいただきありがとうございます
8 風邪をひき欠席します　すみません
9 早退します

　私は、平成２年（１９９０年）５月５日に
ロータリークラブへ入会しました。入会して
２９年になると思います。私の父が鯖江クラ
ブにお世話になっていて、その後に鯖江北ク
ラブが発足し、当時は私と学校の先生と公民

館長さんの新入会でありましたが、お二人は今お亡くなりになって
います。
　小さな頃から稼業を継ぐように言われていて、東京から鯖江へ帰
ってきてすぐに鞄をもってセールスにまわりました。始めは苦労も多
かったですが、数年経ち軌道に乗り、平成元年に会社を立ち上げ、
ロータリークラブに入会したのが平成２年です。
　入会当初から、先輩の皆さんから様々なことを教えていただきま
した。まず、「あなたは１２時前から来ていなさい」と。そしてお茶の
入れ方まで。お茶は、夏は早めに入れても良いが、冬はダメだと。冷
めてしまうから。だから、冬は来られる人ごとにお湯を入れて出して
いました。新兵さんはそうあるべきだと言われ不満に思う時もあっ
たけれど、いろんな方がいらっしゃるし、たくさん勉強になりました。
始めのうちは身構えていたところもありましたが、ある日ある人が
「そんな緊張せんときね。素直に自分を出してけば、それでいいんや
ざ」と言われてからは、ホッとしました。「そのかわり、やるときゃせな
あかんのや」とも言われました。
　いろんな人と出会い、いろんな経験をさせていただいて、少しで
も世間を知ることができて、ロータリークラブには感謝しています。
　今年で７０歳になりました。職場でももうすぐ会長職となります。
残された平均寿命までは、好きな事をして過ごしたいと思っていま
す。
　それから、眼鏡の話をします。鯖江は眼鏡の
産地でありますが、この１～２年で大きく様
変わりするのではないかと思っています。
先日の賀詞交換会で協会長が言うには、世界
で一番のイタリアの企業が、福井の会社を傘
下においたそうです。世界的規模での買収が進んでいます。販売す

る数量の桁の違いが、日本の分業体制を崩す
ような状態が続いています。それがもっときつ
くなると、眼鏡だけでやっているところは、どう
してもその傘下に入らざるを得ない。お金の
力になびくところも多くなると、産地そのもの
が厳しい状況になるかもしれない。
　次に、眼鏡を買われる際のレンズについてお話します。一点に集
光する球面体レンズが非球面に変わり、さらには魚眼レンズが表面
にたくさんできまして、ある程度集光するけれど一点集光ではなく、
ある程度ぼやけて集光する。さらにそれが裏面にもできるようにな
り、周辺がとても見やすくなったレンズが開発されました。良いもの
を高く売るような時代になってきました。
　また、レンズに少しお色を入れますことをお勧めします。ブルー系
はまぶしい黄色光をカットしますので、スキー・テニス・ハイキング
などの野外スポーツに適しています。薄いグレー色は、どんな色も
自然な色調に見えます。ピンク系は緑色の光をカットし、瞳にやさし
い輝きをプラスします。グリーン系は特に青色や赤色を吸収するの
で、目が疲れにくいです。そして、バイオレット系は、緑から黄色、オレ
ンジ系まで広範囲にカットしますので、ＯＡに最適です。イエロー系
は、霞がかった夕暮れ時などでも輪郭がはっきり見えやすい特徴が
あり、特殊な職業の方たちが使われています。
　また、眼鏡の小売りも相当変わるのではないかというお話があり
ます。例えば、ＺＯＺＯＴＯＷＮのスーツ作製で使われた技術が、
眼鏡枠作製にも応用できるなど。他にはイスラエルの「６over６」と
いう会社が、スマートホンを利用して視力を検査するアプリを開発
し、眼鏡を作ったりしています。
　また、目に関係したお話を一つ。最近、パソコン・スマートホンの
登場とともに、目の病気が増えているそうです。焦点距離が近過ぎ
て、斜視（より目）になってしまう人が増えているそうです。特に、子
ども達で深刻な問題になります。気を付けたいと思います。

野中　敏昭　会員
吉田　俊博　会員
笠原　昌示　会員
佐野　直美　会員
牧野　友美　会員
小山　俊明　会員
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